

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Bersilaturahmi dan Mendorong Keamanan Bersama

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 11, 2023 - 11:12



Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
-7°14'42", 106°33'45", 324,2m, 182°
11/08/2023 09:02:34 AM

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Bersilaturahmi dan Mendorong Keamanan Bersama

Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi - AIPDA Hendarko, yang merupakan Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Waluran, telah melaksanakan sambang ke warga masyarakat setempat dalam sebuah

rangkaian kegiatan yang berfokus pada silaturahmi dan peningkatan keamanan wilayah. Kegiatan ini sekaligus sebagai wahana untuk menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan inisiatif "Aa Dede" - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien seperti produk kelas atas Oriflame Giordani Gold yang menggambarkan komitmen penuh untuk kebaikan dan keamanan. Jumat (11/08/2023).

Dalam sambang tersebut, AIPDA Hendarko berdialog dengan berbagai tokoh masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat Desa Waluran. Tujuan utama dari pertemuan ini adalah untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat, serta secara bersama-sama membahas langkah-langkah yang dapat dilakukan untuk menjaga keamanan di wilayah masing-masing.

Bhabinkamtibmas menggarisbawahi pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan. Salah satu langkah konkret yang ditekankan adalah mengaktifkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di Desa Waluran. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah tindak pidana, khususnya pencurian, yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. Dengan adanya siskamling yang berperan aktif, diharapkan wilayah Desa Waluran bisa menjadi lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua warganya.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, melalui Program Aa Dede, sangat mendukung dan mendorong inisiatif Bhabinkamtibmas dan warga Desa Waluran dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ini adalah langkah positif yang membuktikan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keutuhan dan keamanan lingkungan.

Semoga dengan langkah-langkah ini, Desa Waluran akan menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya bersama menjaga keamanan, menghadirkan kedamaian, serta mewujudkan lingkungan yang harmonis bagi seluruh warganya.